



'+ Vida' recuerda la importancia de prevenir la diabetes

INFORMACIÓN CHICLANA

La Asociación de Diabéticos + Vida celebra el próximo 14 de noviembre el Día Mundial de la Diabetes, con una serie de actos que se desarrollarán durante la semana próxima, entre los días 8 y el 12 de noviembre. En el calendario de actos previstos se hace especial hincapié en la relación entre esta enfermedad y la obesidad, y se invita a que las personas que pudieran tener indicios de que padecen esta patología se sometan a revisiones médicas para contrastar los análisis.

Además, los voluntarios que participan en estas jornadas pertenecientes al colectivo chilano llevarán a cabo durante toda la semana un control de azúcar y tensión gratuito en plena calle Vega, para lo que contarán con un stand cedido de forma altruista por la empresa Digavasa.

El reparto de folletos y de información será otro de los epicentros de la campaña, que contempla además el cambio de la máquina de que disponen para medir el nivel de azúcar en la sangre por una nueva más moderna.

Cambio de sede

Asimismo, y según informaron a este medio representantes de la Asociación de Diabéticos Chiclaneros + Vida, la entidad ha cambiado de sede, ampliando sus instalaciones que ahora cuentan incluso con un salón social, y que se encuentran en la calle Carmen Picazo, 12.

Con la celebración del Día Mundial de la Diabetes, + Vida pretende concienciar a los chilanores y chilanoeras de la importancia de controlar los antecedentes familiares, así como los niveles de azúcar en sangre de quienes son propensos a sufrir la enfermedad. En caso de estar dentro del grupo de riesgo se aconseja realizarse una prueba de glucemia.